

SÍNTESIS DEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>MARTES 29 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

El candidato que surja del PAN a la gubernatura en el 2009, debe tener como prioridad ser congruente en su forma de actuar y en la forma de hablar, señaló en entrevista por la mañana, el Senador **Eduardo Nava Bolaños**, quien refirió que las elecciones en Yucatán deben servir como una lección para su partido. Indicó que se confiaron demasiado, además de que peggó la salida de Ana Rosa Payán. De las elecciones que vienen, considera que el PAN tiene muchas posibilidades en Michoacán. (PIQ)

Para **Francisco Garrido** el hecho de que **Vicente Fox** se presente como Presidente no tiene problema, mientras no lo haga de manera formal. (PIQ)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido Patrón** calificó como intrascendentes las declaraciones del ex presidente **Vicente Fox**, en las que pide que lo sigan llamando presidente, ya que asegura, no lo hace con carácter formal. (PC)

Cabeza. El Secretario de formación política del PRD, **Eduardo León Chaín**, denunció que el nepotismo de su dirigente, **Pablo González Loyola Pérez** y las diferencias internas de los grupos, evitan la unificación del partido. Agregó que es necesario realizar modificaciones internas, para que siga siendo un partido de contrapeso político. (PIQ)

Cabeza. El IFE pondrá en marcha la segunda jornada ciudadana de reflexión y análisis, para la modernización y las reformas electorales, a partir de mañana y hasta el 1 de junio, en las instalaciones del Centro Cultural Manuel Gómez Morín. (PIQ)

LEGISLATURA

Cabeza. Luego de que el Congreso de la Unión aprobara reformas en materia de explotación infantil en marzo pasado, el diputado del PAN de la LV Legislatura, **Raúl Reyes Gálvez**, presentó una iniciativa de ley que reforma el código penal del Estado, para tipificar como delito la explotación sexual y el comercio infantil. (PC)

Cabeza. **Raúl Reyes Gámez** (sic) dio a conocer la iniciativa de ley que presentará al congreso y que busca incrementar las sanciones a quienes realicen explotación sexual infantil. De ser aprobadas las reformas al código civil del Estado, las sentencias máximas serán de 12 años de prisión y multas de 300 salarios mínimos. (PIQ)

La contraloría interna de la Legislatura local inició una investigación para deslindar y fincar responsabilidades sobre el accidente en el que participó una camioneta propiedad del congreso, que era conducida por el dirigente

del PAN de Tequisquiapan y que supuestamente fue solicitada a la Oficialía mayor por el diputado panista **Eric Salas**, informó el Presidente de dicha comisión, **Raúl Reyes Gámez** (sic). (PIQ)

Cabeza. El presidente de la comisión de vigilancia de la LV Legislatura, **Raúl Reyes Gámez**, aseguró que ya solicitó a la oficialía mayor y a la contraloría interna, que se inicie con la investigación de la camioneta del poder legislativo que sufrió pérdida total durante el pasado fin de semana y la cual se encontraba a cargo del diputado **Eric Salas González**. (PC)

El presidente de la mesa directiva de la Legislatura, **Jaime Escobedo**, del PRI, asegura que se aplicará la normatividad del poder legislativo, de acuerdo a las responsabilidades que arrojen las investigaciones de la pérdida total de uno de los vehículos del Congreso que estaba a cargo del diputado del PAN **Eric Salas**. (PC)

Cabeza. El Presidente de la mesa directiva de la Legislatura local, **Jaime Escobedo**, informó que sostendrá una reunión con el Oficial mayor para que se le informe sobre los daños que sufrió el vehículo de la Legislatura, accidentado en San Luis Potosí, después de haber sido solicitado por **Eric Salas**. (PIQ)

Cabeza. El diputado local del Acción Nacional, **Eric Salas González**, confirmó que la camioneta del poder legislativo que sufrió pérdida total el pasado sábado, mientras era conducida por su colaborador **Carlos Grimaldo**, actual presidente del PAN en Tequisquiapan, utilizada a favor de la ciudadanía, dice que él se hará cargo de las responsabilidades que se deslinden de este percance, incluso las económicas. (PC)

Cabeza. El diputado panista **Eric Salas** aseguró que nunca pretendió ocultar el incidente en el que participó una camioneta de la Legislatura y que él solicitó prestada; apuntó que ya se dio parte a la agencia de seguros para que evalúen los daños y de ser necesario, dijo que absorberá los gastos que se necesite hacer. (PIQ)

El diputado **Eric Salas González** asumió la responsabilidad del choque de una Suburban cuando era conducida por uno de sus colaboradores en el semidesierto queretano, situación en la que ya intervino la contraloría interna del órgano legislativo. (AI)

Vía telefónica. **Eric Salas**, diputado local del PAN, señaló que él le prestó la camioneta a un colaborador suyo, la petición que se le hizo por parte de una persona de 76 años y que se encuentra enferma de la cadera, no puede caminar, por lo tanto le hace la petición porque ella recibe tratamiento en Querétaro, es muy frecuente que ella necesite un medio de traslado, le hace la petición y él con todo gusto accedió a proporcionarle este mecanismo de transporte para que pudiera evitarse algún costo extra, pues no tiene dinero para solventar una ambulancia cada mes, es por eso que se utilizó y mandó a su colaborador **Carlos Grimaldo** y realiza esa función y cuando deja a la persona, ya en el trayecto de regreso es cuando sucede este percance. Él le presta el vehículo de la Legislatura a su colaborador **Carlos Grimaldo** para realizar esa gestión de traslado que le solicita la persona, que es tía de **Carlos**. Asegura que cualquier persona puede usar la camioneta si se la piden, no es la labor principal por parte de los legisladores, pero no están exentos de hacer las gestiones al apoyo que solicita la ciudadanía, porque nosotros en campaña había una persona cercana que pudiera a nosotros auxiliarles alguna necesidad (sic). En caso personal él ha apoyado aproximadamente como a unas 60 personas en el transcurso de 6 meses, de traslado de un lugar a otro, prácticamente la mayoría de peticiones son respecto a enfermedades, ellos cuando tienen esa posibilidad la gestionan ante una instancia que se dedica o que tiene vehículos para ese tipo, pero no siempre están dispuestos, entonces ellos apoyan con algún vehículo que tenga ahí la Legislatura. Sobre quién va a pagar todo esto, dice que la ley orgánica es muy puntual, todo legislador tiene el derecho de contratar personal que le pueda ayudar a enriquecer sus actividades de trabajo, pero la responsabilidad y riesgo es del legislador, en este caso, como él da su instrucción de trabajo y **Grimaldo** trabaja con él, asume completamente la responsabilidad, hubo un daño material pero no hubo lesiones, nadie salió dañado. Sobre si los coches son para el trabajo legislativo y no para traerlos como ambulancias, dice que *las peticiones que les hacen los ciudadanos no sólo son legislativas, también son peticiones personales, familiares, escolares, de trabajo o de comunidades que tengan alguna necesidad*, es cierto que la esencia de la legislatura no es el apoyo en la gestión o directamente económico de traslado, pero sin embargo no son susceptibles de dejarlo a un lado, *tienen la obligación moral y ética de ayudar a las personas*. Si la contraloría interna, la oficialía mayor o la aseguradora dicen que hay una irregularidad, él va a tener que solventar todos los gastos, ni siquiera su colaborador, porque el responsable de ayudar a esta persona que estaba enferma, fue decisión suya. Finalmente dice que él no le ve nada extraño a esto. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Del 6 al 15 de junio, el Gobernador y el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**, realizarán una gira de trabajo por Israel, Holanda y Francia, en busca de inversiones para el desarrollo de la floricultura y la producción de hortalizas. (PIQ)

Del 6 al 22 de junio, el gobernador **Francisco Garrido** emprenderá una gira de trabajo por Israel, Holanda y Francia, con el propósito de atraer inversiones para proyectos agrícolas y de aeronáutica, junto con los secretarios de desarrollo agropecuario **Héctor Lugo Chávez** y de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi**, informó **Héctor Lugo Chávez**. (PC)

El Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi** dio a conocer que del 18 al 22 de junio acompañará al Gobernador a París, para buscar más inversiones y visitar el Salón internacional de la aeronáutica y el espacio. (PIQ)

70 mil empleos formales se han generado durante el actual gobierno estatal, lo que coloca a la entidad entre los primero cuatro lugares a nivel nacional en la generación de fuentes de empleo, reiteró el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (PIQ)

Isaac Dehesa Brito, Presidente de la Asociación de Hoteleros de Querétaro, dio a conocer la llegada a la entidad de tres centros de entretenimiento conocidos como Bingos. En cada uno se espera una inversión de 2 mdd y una generación de 100 empleos directos y 200 indirectos. (PIQ)

El Presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza Peñaloza** se mostró de acuerdo con la intervención del ejército mexicano en la tarea encomendada por el gobierno federal, aunque señaló que en Querétaro no hace falta. (AI)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

El rector de la UAQ, **Raúl Iturralde Olvera** reiteró que los terrenos del antiguo aeropuerto Fernando Espinosa, serán utilizados por la máxima casa de estudios, para actividades escolares, académicas, de extensión universitaria y de investigación. (PIQ)

Cabeza. El rector de la UAQ, **Raúl Iturralde Olvera**, informó que los recursos obtenidos a través del programa FAM 2008, van a ser aplicados para el inicio del desarrollo del campus aeropuerto, garantizando con ello el crecimiento de la Universidad en cuanto a infraestructura de los próximos años. (PC)

Cabeza. Autoridades universitarias así como la iniciativa privada, firmaron este día el acta protocolaria que conforma el comité técnico de gestión y finanzas para la formalización del centro de negocios de la Facultad de Contaduría y Administración de la UAQ. (PC)

Cabeza. El director de la facultad de contaduría de la UAQ, **Héctor Fernando Valencia**, en el marco de la presentación del centro de negocios de dicha facultad, destacó que esta propuesta tiene como finalidad promover a la micro, pequeña y mediana empresa. (PIQ)

Entrevista. El músico **Jesús Malo** y los diez ganadores del tercer festival infantil Un canto a Querétaro, con el tema Un canto a México. La ganadora fue Ingrid Gómez, de tercero de primaria en el Colegio Austin.

Cabeza. El ambiente académico de la escuela Normal Superior del Estado ha sido trastocado por la solicitud de un grupo de inconformes, para destituir a la Directora **María Esther Sánchez Estrada**, esto lo reconoce el jefe de departamento de gestión institucional, **Jesús Corral Ruiz**, dijo también que van a respaldar a la Institución, y dejó en manos de las autoridades correspondientes, calificar la actuación de la maestra. (PC)

SOCIEDAD

Existe un déficit de 15 mil viviendas de tipo económico en Querétaro, aseguró el delegado del INFONAVIT, **Gilberto Ortega Mejía**, quien destacó que pese a que la dependencia tiene capacidad para financiar 5 mil créditos, en este año se entregarán únicamente, mil 200. (PIQ)

Un video sobre Fray Bartolomé del Laurel, producido en Querétaro, por el grupo de la Sagrada Familia, recibió un premio especial en el festival de cine católico de Polonia en el que participaron 141 películas. (PIQ)

Cabeza. En un acto convocado por la CROC, se realizó la integración del comité estatal para la erradicación de la explotación sexual, comercial, infantil, en México, donde se dijo que esta práctica afecta a más de 20 mil niños en nuestro país. (PIQ)

MUNICIPIOS

Entrevista. **Ricardo Alegre**, secretario de desarrollo sustentable del gobierno municipal y **Martín Romo**, Director de desarrollo económico del gobierno municipal. **Ricardo Alegre** invita a los empresarios queretanos que quieran ampliar sus negocios con empresas de Baja California, específicamente de Tijuana, junto con gobierno del municipio de Tijuana y un consejo de desarrollo económico de empresarios bajacalifornianos, diseñaron este evento y la idea es que vayan empresas de Querétaro, que pueden ser proveedores de la industria electrónica, de auto partes, de tecnología de software, ellos tienen formados sus clusters, ellos ofrecen llevar a los compradores de estas grandes empresas, que la mayoría son exportadoras y esto es una excelente oportunidad para las empresas queretanas que deseen ingresar al mercado de California, Estados Unidos, que es una potencia, como Estado, la séptima potencia mundial. Es un intercambio de negocios entre las 2 ciudades, ellos esta ocasión ponen a los compradores y les piden reciprocidad, para que después puedan venir empresarios de esa zona, a ver empresas que aquí se encuentran, que son muy similares, de autopartes, electrónica, electrodomésticos, para que los compradores de Querétaro les habrán las puertas. **Martín Romo**, señala que tanto Tijuana como Querétaro se complementan, tienen clusters industriales, giros, secciones de industria, parques industriales, en donde hay un determinado número de empresas, que se complementan, aquí tenemos empresas que producen autopartes, y en Tijuana está una de las plantas de Toyota, por lo que ellos necesitan que vayan a venderles cables, arneses eléctricos, acabados, esto es el estar buscando en las plantas industriales ese complemento, nosotros qué tenemos y a dónde podemos ir a buscar a la gente que le hace falta lo que nosotros tenemos. Aquí tenemos un cluster muy importante que está creciendo que es el de tecnología de la información, y ellos están muy interesados en asistir. **Ricardo Alegre**, señala que también hay talleres durante la sesión de negocios, para los empresarios que estén esperando que algún comprador los atienda, pueden acudir a los talleres que se van a dar en paralelo, algunos temas son incubadoras de empresas, aplicación de soluciones de tecnologías de información, aplicación de materiales avanzados, innovación y desarrollo tecnológico. Es el 26 de junio en Tijuana en el gran hotel, para asistir tienen que acudir a la dirección de desarrollo económico con **Martín Romo** o con **Claudia Mújica**, los teléfonos son 238 77 00, o acudir a las cámaras empresariales y con él en la secretaría de desarrollo sustentable. **Martín Romo**, indicó que ellos les dan toda la información y facilidades, hacerles todos sus trámites de inscripción, sus reservaciones. **Ricardo Alegre**, dijo que la idea es facilitarles su participación, hay 7 empresas ya casi confirmadas y 37 en stand bye, pero todavía hay tiempo para hacerlo. (PC)

Cabeza. A partir de este miércoles y con motivo de la temporada de lluvias, el equipo de reciclado del pavimento se trasladará a la zona sur de la ciudad para reparar vialidades como Avenida 4, Luis M. Vega y Avenida Cimatario, asegura el secretario de obras públicas municipales, **Luis Vázquez**. (PC)

Cabeza. Invita el Director de ingresos del municipio, **Gustavo Leal Maya**, a que los ciudadanos que tienen algún rezago en el pago del impuesto predial, aprovechen la oportunidad de cubrirlo por teléfono, el servicio es muy seguro y busca llegar a un padrón de 40 mil contribuyentes. (PC)

A la fecha, hay 30 cuerpos policíacos en patrullas de a pie, indicó el Secretario de Seguridad Pública **Amadeo Valladares**, quien dijo que el objetivo es tener más cercanía con los ciudadanos. (AI)

Cabeza. Afirma el secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares**, que a raíz de la destitución de 4 seudo policías acusados de violación, la corporación se ha fortalecido, y hay el deseo de los elementos de tener una corporación más sana, de servir mejor y de no encubrir a nadie. (PC)

Cabeza. El presidente municipal de El Marqués, **Enrique Vega Carriles**, entregó el permiso de explotación de la veta cantera, ubicada en la Cañada, con lo que se va a regularizar a 20 productores cantereros de dicha demarcación. La cantera extraída se va a exportar a Canadá, Estados Unidos y Europa. (PC)

Arturo Reséndiz, Secretaría de Seguridad Pública de El Marqués, señaló que mañana se graduará la primera generación de policías de la academia del municipio. (AI)

Presenta el alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, pruebas a través de videos sobre los hechos ocurridos el pasado 10 de mayo en la comunidad de San Isidro, en donde señala, las autoridades actuaron

conforme a la ley y en defensa propia. Al mismo tiempo dijo que las autoridades municipales ya presentaron una denuncia en contra de las personas detenidas, por los delitos de desobediencia y resistencia de particulares. (PC)

El Ayuntamiento de San Juan del Río presentó denuncias en contra de quien resulte responsable, así como de aquellos que participaron y fueron detenidos en la comunidad de San Isidro, por el delito de desobediencia y agresión contra funcionarios en cumplimiento de sus funciones, informó **Jorge Rivadeneira**. (AI)

Cabeza. El Presidente municipal de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** presentó este martes, videos con los que justifica el actuar de los elementos de la policía municipal el 10 de mayo en la comunidad de san isidro. El Edil destacó que la medida fue tomada para prevenir situaciones de violencia mayor, debido al encono político que se vive en aquel barrio. (PIQ)

Cabeza. En Tolimán, el Alcalde **Martín Jiménez Ramos**, insistió en la necesidad de dotar de infraestructura hospitalaria al actual centro de salud, debido al crecimiento del mismo y la distancia con respecto a los municipios o la capital del Estado, para el traslado de pacientes, así como la atención de enfermedades. (AI)

AGROPECUARIA

De julio a septiembre se espera un incremento en las precipitaciones pluviales, de un 25%, advirtió el Secretario de Desarrollo Agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**, quien aseguró que la producción agrícola Primavera-Verano, hubo un incremento de 132 mil toneladas. (PIQ)

Cabeza. El secretario de desarrollo agropecuario, **Héctor Lugo Chávez**, aseguró que se proyecta un incremento del 15% en las precipitaciones pluviales de junio a septiembre, por lo que se espera un buen año agrícola, con una producción superior a las 650 mil toneladas. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

El Secretario de salud **Rafael Ascencio**, manifestó que el 80% de las enfermedades que se presentan entre la población, se deben a la mala calidad de los alimentos y la contaminación del agua, por lo que invitó a todas las autoridades municipales en Querétaro a implementar acciones encaminadas al saneamiento y el cuidado del vital líquido. (PIQ)

Querétaro es el primer Estado en certificar edificios libres de humo, manifestó el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**, en el marco de la certificación del Palacio de gobierno, como edificio libre de humo, con lo cual no se permitirá la entrada de gente fumando. (AI)

Cabeza. Se llevó a cabo la certificación del Palacio de gobierno, como edificio libre de humo, como un paso más para lograr que Querétaro sea la primera entidad en contar con todos sus edificios públicos con este certificado, señaló el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (PIQ)

Cabeza. Este medio día palacio de gobierno recibió la certificación como edificio libre de humo de cigarrillo, con lo que concluye la certificación de todas las dependencias gubernamentales. (PC)

LABORAL

Este martes a las 6 de la tarde se instalarán las mesas de negociación entre la sección XXIV del SNTE y gobierno del estado. El secretario general del sindicato, **Abel Espinoza**, aseguró que su postura será hacer valer el pliego petitorio. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Dio a conocer el magistrado **Jesús Garduño Salazar** que ya se publicó hoy en el diario oficial de la federación, la sentencia emitida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, sobre la invalidez del artículo tercero transitorio de la ley orgánica del poder judicial. Esto implica, dijo, que habrá una laguna legal entre las 12 de la noche de hoy y mañana a la hora del pleno. **Sergio Herrera, Javier Garfias** y el propio **Garduño Salazar** han expresado su deseo de buscar la presidencia. (PIQ)

Cabeza. Hoy se publicó el fallo de la controversia constitucional que iniciaron los magistrados en contra de la reforma del artículo tercero transitorio de su ley orgánica, que extendía de uno a 3 años el periodo de

presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado, con ello concluye el periodo de la magistrada **Basilisa Balderas**, y se deberá convocar mañana a más tardar a sesión de pleno, para elegir a su nuevo titular. (PC)

Vía telefónica. **Basilisa Balderas Sánchez**, presidenta del Tribunal Superior de Justicia, informa que finalmente el día de hoy el Diario oficial de la federación publica la sentencia emitida por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, mediante la cual se declara la invalidez del artículo tercero transitorio de la ley orgánica, por falta de mayoría calificada, esta publicación hace que surta efecto la decisión emitida por el máximo órgano constitucional, en consecuencia, ella va a proceder a convocar a todos los magistrados a sesión plenaria para el día de mañana y llevar a cabo la elección del nuevo presidente que a de llevar la administración del poder judicial del estado. A partir de las 2:30 de mañana en que se va a llevar a cabo la sesión plenaria y en el momento que se declare electo al nuevo presidente, a partir de ahí entra en funciones de presidente del Tribunal Superior de Justicia y del consejo de la judicatura; puede ser cualquiera de los 12 magistrados, ya que ella está descartada porque no existe la reelección, lo prohíbe la Constitución. Sobre cómo termina su periodo, de cómo termina después de que los magistrados se inconformaron, de que hubo un intento de quitarla del poder judicial, y de cómo queda el ambiente al interior del Tribunal Superior de Justicia, mencionó que a nivel ejercicio constitucional se llevó a cabo, firmó la demanda de controversia, el procedimiento se siguió en sus términos y la corte emitió su decisión constitucional que deben acatar todos, esa decisión implica que el 18 y 19 de abril no podía tener cabida la celebración o desahogo de una sesión plenaria, porque se estaría faltando a la sentencia constitucional y a la ley orgánica, por eso jurídicamente no era factible ni viable esa sesión plenaria. A título personal ella se siente muy tranquila y serena pues trató de hacer todo lo que estuvo a su alcance, llevar a cabo todos los asuntos del poder judicial como les exige la legislación y desde el punto de vista institucional hay mucho que hacer, mucha tarea en el poder judicial, que tiene como pendiente tanto el pleno general como el consejo de la judicatura, llevando al frente al presidente de ambos órganos colegiados, pero la tarea no está acabada, hay muchas cosas pendientes que atender. (PC)

Vía telefónica. **Basilisa Balderas Sánchez** señala que tras la publicación de la resolución, convocará a sesión plenaria para proceder a elegir al Presidente de la Legislatura y del consejo de la judicatura. Esta será mañana a las 2:30 de la tarde. Hay la inquietud respecto al periodo que abarcará la Presidencia que se elija mañana; pero la mayoría, por lo que sabe, considera que se elegiría a un presidente hasta el 30 de septiembre de 2009. Ya prepara la entrega-recepción y lo hará totalmente mañana. Le tocó vivir momentos difíciles, como el nombramiento de magistrados o atender a esta transición; no se siente víctima en lo absoluto. En este tiempo trató de ceñirse a la constitución y las leyes, poniendo toda su dedicación, pero falta mucho por hacer y el nuevo Presidente enfrentará el cúmulo de necesidades. Se siente satisfecha del periodo en que estuvo al frente del Tribunal Superior de Justicia. Opina que de los principales restos que ve para el próximo es la justicia para menores, la reestructura de la Secretaría general de acuerdos y luchar por la creación de nuevos juzgados, por la gran sobrecarga que hay. En su opinión la justicia en Querétaro no es lenta y se realiza conforme los mandan los plazos; los juzgados se encuentran al día y se pone empeño en cumplir el compromiso. (PIQ)

Vía telefónica. **Marco Antonio León Hernández** señala que la constitución señala que la elección del Presidente del Tribunal Superior de Justicia debe realizarse en septiembre, por lo que en este momento se haría una elección temporal y en septiembre la definitiva. Si se apegan a la constitución, así será, aunque podrían ponerse de acuerdo en corto, con lo cual ya no estarían apegados a la letra de la constitución.

Confirma el Ombudsman **Adolfo Ortega**, que los familiares de los 4 ex policías investigados por presunta violación, se han acercado a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, preocupados por posibles represalias que puedan sufrir en prisión. **Adolfo Ortega** confió en la seguridad que priva al interior de los centros de readaptación social y descarta que haya antecedentes de bienvenidas o violaciones a internos en Querétaro, cuando vienen de ser violadores. (PC)

El Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio** aseguró que se tomarán medidas de prevención al interior del penal de San José el alto para evitar que se violenten las garantías de los ex policías acusados de violar a una joven, pues hay la amenaza, según los familiares, de que también serán violados al interior del CERESO. (AI)

Cabeza. La Comisión Estatal de los Derechos Humanos solicitará algunas medidas precautorias en el CERESO, luego que las esposas de los ex policías que violaron a una menor de edad, expresaron su temor de que sufran alguna agresión al interior del penal. El Presidente de la CEDHQ, **Adolfo Ortega Osorio** dijo que el temor de las esposas está fundado en leyendas urbanas que dicen que se aplica a los violadores el mismo trato en la cárcel. (PIQ)

Luego de que se dictara auto de formal prisión a los 4 policías acusados de violar a una adolescente, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, dice que hubo una aplicación estricta de la ley. (PC)

Reitera el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** que se aplicará todo el peso de la ley y sólo lo que la ley indica, a los cuatro ex elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio que participaron en la violación de una menor de edad en El Salitre. (PIQ)

La PGJ emitió un comunicado en el cual informa respecto a la investigación que se sigue sobre la agresión que sufrió **Pedro Septién Barrón**. Este día el ofendido volvió a declarar ante la autoridad ministerial y reprodujo lo que había manifestado en ocasiones anteriores, siendo la única prueba nueva aportada, la exhibición de copias simples de un procedimiento seguido ante el Tribunal Superior de Justicia derivado de un juicio civil que data del año 2002, ya el ministerio público había obtenido previamente este expediente por ser parte de las indagaciones que se realizan y se está en espera de que el agraviado certifique las copias que mostró en la diligencia de hoy y las agregue a la averiguación previa. (PC, V10)